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0017/S/21 

Antrag zur Bildung einer Kommission "Mittelzentrum" 

Gernsheim, 10.01.2021 
Zeichen: Fraktion 

Sehr geehrter Herr Kaspar, 
die FDP-Fraktion darf Sie bitten, nachstehenden Antrag auf der Sitzung der 
nächsten Stadtverordnetenversammlung behandeln zu lassen: 

Ulrich Kummetat 

info@fdp-gg.de 
www.fdp-gg.de 

"Die FDP-Fraktion stellt den Antrag, nach § 72 HGO eine Kommission zu 
bilden, die sich mit Schaffung der notwendigen Maßnahmen und 
Voraussetzungen zur Anerkennung der Stadt Gernsheim als "Mittelzentrum" 
befasst. 
(Alternativ zur Bildung einer neuen Kommission, könnte damit auch die 
bestehende Innenstadtkommission beauftragt werden.) 
Die Kommission wäre aufgefordert, alle Vor- und Nachteile einer solchen 
Anerkennung festzustellen und erarbeitet dazu die Merkmale und Absichten, 
die der Gesetzgeber mit diesem Steuerungsmodell verbindet. 
Als Sofortmaßnahme sollten alle Anträge und Maßnahmen der städtischen 
Gremien daraufhin geprüft werden, welche möglichen Auswirkungen sie auf 
das sich zu bildende Mittelzentrum haben könnte. 
Das Ziel der Arbeit dieser Kommission sollte es sein, ein Stadtbild zu 
entwerfen, das zur Anerkennung zu einem Mittelzentrumführen und zum 
Wohle der Stadt über jahrzehnte hinaus wirken sollte." 
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Begründung 
Die zu bildenden Kommission sollte durch ihre Arbeit der Bevölkerung die 
Vorteile eines solchen Zentrums und die sich mit der Umsetzung der 
geforderten Bedingungen ergebenden Probleme näherbringen. 
Eine Einteilung in Ober-, Mittel- und Unterzentrum eine Einteilung in der 
Raumordnung und Wirtschaftsgeographie der Landesentwicklungsplanung 
orientiert sich weniger an der Größe des Ortes, sondern vielmehr an der 
Infrastruktur im Vergleich zur näheren Umgebung. 
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